



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/26873 19/01/2018 71079

AUTOR/A: FRANQUIS VERA, Sebastián (GS)

RESPUESTA:

La Vicepresidenta del Gobierno y Ministra de la Presidencia y para las Administraciones Territoriales ha visitado en tres ocasiones la Comunidad Autónoma de Canarias en el periodo al que hace referencia la pregunta.

Durante la X Legislatura, en el año 2012, la Vicepresidenta del Gobierno viajó a Tenerife para mantener una reunión con el Presidente de la República Popular China, Hu Jintao.

En noviembre de 2016, ya en la XII Legislatura, la Vicepresidenta del Gobierno y Ministra de la Presidencia y para las Administraciones Territoriales viajó a Las Palmas para reunirse con el Presidente de la República Popular China, Hu Jintao, en representación del Presidente del Gobierno.

Por último, en el año 2017 la Vicepresidenta del Gobierno y Ministra para las Administraciones Territoriales visitó de nuevo Las Palmas para asistir a una reunión Internacional sobre Diplomacia Preventiva en África Subsahariana. En este mismo viaje, la Vicepresidenta del Gobierno mantuvo una reunión con el Presidente de Canarias para negociar el Régimen Económico y Fiscal. Nótese que a partir de noviembre de 2016, la Vicepresidenta del Gobierno asumió las competencias relacionadas con la coordinación del Gobierno de la Nación con las distintas Administraciones Territoriales.

Madrid, 26 de febrero de 2018